



11 janvier 2024

Merci beaucoup et une bonne année 2024 pleine de succès

Nous n'avons pas tout à fait terminé l'année dernière à la première place, mais les perspectives pour l'année 2024 sont positives à de nombreux égards et donnent à notre clientèle de bonnes raisons d'être très optimistes.

Après avoir été leader du marché suisse pendant cinq ans, de 2018 à 2022, Scania n'est malheureusement devenu que vice-leader du marché des poids lourds l'année dernière. Avec 821 (831 à partir de 16t) nouveaux véhicules d'un poids total de 18 tonnes et plus immatriculés à la fin de l'année, Scania a terminé l'année à un cheveu du leader du marché. Cela s'explique principalement par le fait que les livraisons de nouveaux véhicules n'ont pas atteint le volume promis et espéré au cours des premiers mois. Ce n'est qu'après l'été que nous avons pu reprendre notre élan et livrer à nos clients la qualité et le volume habituels.

Scania Suisse SA tient à remercier chaleureusement ses clients, fidèles ou nouveaux, pour la confiance qu'ils accordent à la marque Scania. Pendant cinq ans, Scania a réussi à maintenir la position leader du marché suisse des véhicules utilitaires lourds. Cela ne nous rend pas seulement fiers, mais augmente aussi les attentes et les exigences envers un produit haut de gamme. Se reposer sur ses lauriers n'a jamais été l'objectif de Scania et il n'est donc pas étonnant que nos clients puissent s'attendre à un «bouquet de nouveautés» en 2024 également.

Les premiers véhicules électriques à batterie (BEV) pour le transport national longue distance sont attendus en Suisse dès la fin du mois. La prochaine génération de camions régionaux à batterie de Scania offre des chiffres impressionnants: le poids total roulant est de jusqu'à 64 tonnes, l'autonomie peut aller jusqu'à 400 km, la puissance de charge peut atteindre 375 kW et les puissances de pointe – 400 ou 450 kW (environ 610 ch) – sont nettement supérieures à celles de la plupart des camions conventionnels sur la route.

Le nouveau tableau de bord numérique «Smart Dash» suivra au printemps, ouvrant la voie à Scania pour une expérience de conduite de camion plus intelligente, plus sûre et plus agréable. Grâce à leur conception modulaire et aux dernières solutions numériques, nos véhicules commerciaux offriront une atmosphère sûre, connectée et confortable derrière le volant.

La dernière génération de camions Scania propose de nombreuses fonctions de sécurité en standard sur les marchés européens. D'autres fonctions allant au-delà des normes légales minimales sont disponibles en option. C'est le cas, par exemple, de notre système de freinage d'urgence avancé pour les usagers vulnérables de la route (AEB VRU), qui ne se contente pas d'avertir qu'un piéton se trouve devant le camion, mais freine réellement le véhicule en cas de besoin.

La livraison de nouvelles chaînes cinématiques basées sur les moteurs biogaz de 13 litres de Scania marquera un autre temps fort. Permettant d'économiser encore 5% de carburant, ils offrent l'autonomie nécessaire pour les longues distances. Avec 420 ch ou 460 ch et des autonomies de jusqu'à 1'800 km, même les opérateurs longue distance les plus exigeants peuvent profiter de l'offre biogaz durable de Scania.



Ce ne sont là que quelques-unes des principales nouveautés que les clients de Scania peuvent s'attendre à découvrir cette année. Comme vous pouvez le constater, Scania fait déjà tout ce qui est en son pouvoir pour se retrouver sur la plus haute marche du podium à la fin de l'année, grâce à votre confiance et à votre soutien. Faites vous aussi partie de notre voyage vers un avenir du transport encore plus durable, vous ne le regretterez pas.

SCANIA. IT'S TIME TO ACT.



Les premiers véhicules électriques à batterie (BEV) pour le transport national longue distance sont attendus en Suisse dès la fin janvier.



De plus amples informations peuvent être obtenues auprès de:

Tobias Schönenberger, Senior Marketing Advisor

Téléphone: 044 800 13 64, e-mail: tobias.schoenenberger@scania.com

Manuel Manser, Responsable Marketing & Communication

Téléphone: 044 800 14 85, e-mail: manuel.manser@scania.com

Scania est un fournisseur de solutions de transport de premier plan au niveau mondial. En 2022, nous avons livré à nos clients 80 238 camions, 4 994 bus et 13 400 moteurs industriels et marins. Les ventes nettes se sont élevées à plus de 170 milliards de couronnes suédoises, dont plus de 20 % étaient liées aux services. Fondé en 1891, Scania est présent dans plus de 100 pays et emploie près de 57 000 personnes. La recherche et le développement sont principalement concentrés en Suède. La fabrication a lieu en Europe et en Amérique latine, avec des centres de produits régionaux en Afrique et en Asie. Scania fait partie du groupe TRATON. Pour plus d'informations, voir: www.scania.com